

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserer Kollegin

Kathleen Renz

Sie war in vielen Funktionen für den Verband Deutscher Schulgeographen e.V. aktiv: von 1994 bis 1998 als Schriftführerin im Bezirk Tübingen, von 1998 bis 2018 als 1. Vorsitzende im Bezirk Tübingen, von 2001 bis 2006 als stellvertretende Vorsitzende des Landesverbandes und von 2006 bis 2009 als 1. Vorsitzende des Landesverbandes.



Darüber hinaus kümmerte sie sich neben ihrer unterrichtlichen Tätigkeit über viele Jahre hinweg um die Weiterentwicklung des Faches Geographie durch die Konzeption von Unterrichtsmaterialien. Sie gestaltete viele gehaltvolle und ertragreiche Lehrerfortbildungen. Als langjährige Schulbuchautorin war sie die treibende Kraft an der Entwicklung und unterrichtlichen Einbindung von didaktischen Innovationen. Auch war sie wegweisend an der Organisation des Deutschen Kongresses für Geographie 2017 an der Universität Tübingen beteiligt. Bei allen ihren Aufgaben stellte sie nie ihre eigene Person, sondern immer die Sache in den Vordergrund ihres Handelns.

Wir verlieren eine allseits äußerst geschätzte Kollegin und werden ihren besonders engagierten Einsatz für die Schulgeographie sehr vermissen.

Für den Landesverband der Schulgeographen

Thomas Rosenthal
1. Vorsitzender

Matthias Friederichs
2. Vorsitzender

Almut Hail
Schriftführerin

Hans-Peter Haas
Kassenwart